

The logo consists of the letters 'NGO' in a bold, white, sans-serif font, centered within a white rectangular box. This box is set against a solid red background that fills the top portion of the page.

**Bhabinkamtibmas Polsek Mande  
menyambangi warga yang sedang  
beraktifitas Melalui Kegiatan Door to Door  
Sistem (DDS) dan Pencegahan peredaran  
Narkoba**

**Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)**

Sep 5, 2023 - 16:12



Polsek Mande Polres Cianjur Polda Jabar – Bhabinkamtibmas Polsek Mande menyambangi warga yang sedang beraktifitas Melalui Kegiatan Door to Door Sistem (DDS)

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Mande Iptu Dadeng mengatakan kegiatan Door to Door Sistem (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas ini bertujuan untuk dapat menjalin kedekatan dengan Warga Masyarakat serta dapat menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas.

Selain itu dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman hukum dan memberikan pemahaman kepada warga untuk ikut serta dalam memelihara keamanan dan ketertiban di desa.

Dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas juga membagikan nomor Call Center agar mempermudah warga masyarakat dalam memberikan informasi maupun pengaduan kepada pihak Kepolisian khususnya kepada Bhabinkamtibmas maupun pihak Polsek.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cidaun AKP Munawir menjelaskan kegiatan Patroli jalan kaki tersebut bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada seluruh pengunjung dilokasi wisata serta sebagai bentuk antisipasi terjadinya guantibmas.

“Personil Polsek Cidaun juga menghimbau kepada para pengunjung/wisatawan agar selalu berhati-hati jangan berenang dipantai, dan khususnya orang tua yang membawa anak-anak jangan sampai lepas dari pengawasan dan tetap memperhatikan kendaraan serta barang-barang bawaannya,” ucapnya.

Objek wisata terpantau dalam keadaan aman dan lancar, Anggota Polsek Cidaun akan terus melakukan pemantauan dan patoli di titik lokasi obyek wisata tersebut sebagai wujud kehadiran Polri ditengah-tengah masyarakat.